

**Univ. Prof. Dr. med. Jörg Distler**

Nach meinem Medizinstudium absolvierte ich an der Universität Erlangen-Nürnberg mit Aufenthalten am Universitätsspital Zürich und an der Duke University in North Carolina. Als Arzt arbeitete ich zunächst in der Klinik für Rheumatologie, klinische Immunologie und Hämatonkologie (Prof. Kalden) am Universitätsklinikum Erlangen, in der klinischen Immunologie am Universitätsspital Zürich (Prof. Fontana) und schließlich langjährig als Oberarzt und Leitender Arzt in der Medizinischen Klinik für Rheumatologie und klinische Immunologie (Prof. Schett) am Universitätsklinikum Erlangen. Seit September 2022 leite ich die Klinik für Rheumatologie und das Hiller Forschungszentrum an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf.

Meine klinischen Schwerpunkte liegen im Bereich der Kollagenosen und der fibrosierenden Erkrankungen. Meine Forschungsschwerpunkte sind Gewebeumbauprozesse bei chronischer Entzündung und die Entwicklung neuer antifibrotischen Therapien. Meine Forschung hat stark translationale Ausrichtung und lieferte die wissenschaftliche Grundlage für etliche klinische Studien mit neuen Therapieansätzen. Mit meinem Team möchte ich Ihnen als Patient:in eine rheumatologische Versorgung nach neusten diagnostischen und therapeutischen Erkenntnissen und mit einer ganzheitlichen Perspektive anbieten und helfen, die Lebensqualität von Patienten:innen mit rheumatologischen Erkrankungen weiter zu verbessern.